

## Los eldenses pueden adecuar la senda de los Reyes para su llegada

12/12/2023



La población podrá adecuar la senda de los Reyes Magos del monte Bolón para que sus Majestades de Oriente lleguen a la ciudad sin problemas. Esto será posible porque la Concejalía de Medio Ambiente ha organizado una actividad para visitar esta senda el miércoles, día 3 de enero, a partir de las 10 horas.

La ciudadanía recibirá una explicación sobre la llegada de los Reyes Magos así como de la importancia del acto de la bajada de antorchas para la población. Las inscripciones se pueden realizar en la página web del Ayuntamiento. El máximo de participantes es de 60 personas.

Por otro lado, Medio Ambiente ha organizado dos talleres navideños de madera y cerámica el día 16 de diciembre

de 10 a 13:30 horas en la carpa municipal de la Plaza Castelar.

